

Sprachliche Bildung

Blubbere Blubberblasen, blase Blubberblasen

Die Grundvoraussetzung um sich sprachlich auszudrücken ist die Mundmotorik. Damit wir diese ausbauen können, müssen die Muskeln in Mund und Kiefer gestärkt und trainiert werden. Das passiert schon einfach im Alltag, z.B. beim Essen und Trinken oder Pustebäumen pusten.

Wusstet ihr, dass der größte Muskel im Mund die Zunge ist?

Fühlt mal wie sich eure Zunge im Mund bewegt, wenn ihr mit den Blubberblasen experimentiert.

Bleibt die Zunge in eurem Mund gerade?

Was braucht ihr:

- Ein Tablett
- Ein hohes Glas
- Einen Strohhalm
(Verschiedene Durchmesser ausprobieren)
- 50 ml Wasser mit einem(!) Tropfen Spülmittel
oder
- 50 ml Milch



Aufgabe:

- Das Glas entweder mit Wasser und einem (!) Tropfen Spülmittel
oder mit Milch befüllen
- Den Strohhalm in das Glas stellen
- In den Strohhalm reinpusten
- So viele Blasen wie möglich aus dem Glas hinauspusten



Wer schafft die größten Blubberblasen? Wer blubbert am lautesten?

Wir wünschen Euch viel Spaß dabei!